

Le président de la Bolivie réaffirme son engagement contre la suprématie raciste



La Paz, 7 janvier (RHC)- L'appel du président de la Bolivie, Evo Morales, à préserver l'utilisation des langues originaires et ses critiques contre le resurgissement du suprématisme raciste réaffirment l'engagement de ce pays contre toute type de discrimination.

Evo Morales a mis l'accent, sur son compte twitter, sur le fait qu'en vertu d'une résolution de l'ONU, 2019 est l'Année Internationale des Langues Indiennes raison pour laquelle, précise-t-il, il faut absolument aider à préserver la mémoire des peuples ancestraux à travers un de ses principaux instruments comme c'est le cas du langage.

Le président bolivien a déploré aussi dans un autre twitt le resurgissement de l'idéologie de la suprématie raciste comme une réplique de la xénophobie du gouvernement des États-Unis. Il a ajouté que face à l'intolérance et à la discrimination, les peuples indiens promouvront le respect et l'intégration.

Evo Morales a souligné que les peuples originaires ont les mêmes droits car ils sont fils de la même Mère Terre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/180451-le-president-de-la-bolivie-reaffirme-son-engagement-contre-la-suprematie-raciste>



Radio Habana Cuba